



Según datos de la última Encuesta AEQual Invierno de 2012

El perfil medio del pasajero en Madrid-Barajas es un varón, español, con edad entre 30 y 39 años, que viaja por ocio o vacaciones

- El principal modo de acceso continúa siendo el vehículo privado
- El 33,2% de los pasajeros que llegan al Aeropuerto continúan su viaje a otro destino principalmente en el ámbito de las conexiones entre Europa y Latinoamérica

8 de marzo de 2012

El perfil medio del pasajero en el Aeropuerto de Madrid-Barajas es un varón de nacionalidad española, con una edad comprendida entre los 30 y los 39 años, que viaja entre 1 y 5 veces al año por motivo de ocio o vacaciones, según se desprende de la última Encuesta de Calidad Percibida (AEQual) realizada en las instalaciones aeroportuarias.

Según los datos de la encuesta el porcentaje de hombres que viajan desde Madrid-Barajas continúa siendo superior, con un 57,6%, al de mujeres, el 42,4%. Por edad, el mayor porcentaje de viajeros corresponde a pasajeros con una edad comprendida entre los 30 y los 39 años, un 32,8%, seguido de los pasajeros con edad comprendida entre los 20 y 29 años, el 23,3%, y entre los 40 y 49 años, un 21,3%.

En cuanto al motivo del viaje los pasajeros que viajan por ocio o vacaciones continua siendo el segmento mayoritario con un 40,3%, seguido de los viajes por motivo de trabajo o negocios, el 32,3%, y de los viajes por asuntos personales, un 27,3%.

Asimismo, el 48,4% de los pasajeros encuestados afirma haber realizado en el último año entre 1 y 5 viajes en avión, con una tendencia creciente a reservar el billete con mayor antelación.

Por nacionalidad, los pasajeros españoles representan el 56,3% del total de viajeros frente al 43,7% de pasajeros extranjeros. Por lo que respecta al destino final del viaje el 43,3% del tráfico de pasajeros del Aeropuerto corresponde a vuelos con Europa, seguido de los vuelos con España, un 34,5%, y de Latinoamérica con el 11,4%. En cuanto a las conexiones el 33,2% de los pasajeros que llegan a Madrid-Barajas continúan su viaje a otro destino principalmente en el ámbito de las conexiones entre Europa y Latinoamérica.

Por último, la encuesta refleja que el principal modo de acceso al aeropuerto es el coche privado con el 32,8%, seguido del Metro, con un 26,0%, y del taxi con un 24,1%.
